

HERMANDADES | **Domingos de Mayo**

La hermandad del Nazareno inicia las fiestas votivas en honor a su titular

El predicador del triduo final será el obispo de Bilbabo, Mario Iceta Gavicagogeascoa

Redacción

Martes 22 de mayo de 2012 - 16:14



El pregón que pronunciaba ayer lunes José Antonio Gómez marcaba el comienzo del septenario y fiestas que la Pontificia y Real Cofradía y Hermandad Sacramental de Ntro. Padre Jesús Nazareno, María Stma. de los Dolores Nazarena y San Juan Evangelista dedicará a su imagen titular dentro del ciclo de los Domingos de Mayo.

Actos que de martes a jueves se centrarán en la celebración eucarística, a partir de las 20:45 horas, oficiada por distintos sacerdotes de nuestra localidad, y en la que se contará con la intervención, en el apartado musical

El jueves, a partir de las 17:30 horas, dará comienzo la ofrenda de flores naturales a Ntro. Padre Jesús Nazareno, agradeciendo de antemano la Hermandad que las mismas sean de color blanco (lilium y/o gladiolos) para

con ellas confeccionar el retablo en el que permanecerá expuesta la venerada imagen desde el viernes, día en el que a las 14:30 horas tendrá lugar la recepción del predicador de las fiestas nazarenas de mayo, que en este caso será el Obispo de Bilbao, Mario Iceta Gavicagogeascoa.

Como en las jornadas precedentes, el viernes a las 20:45 horas dará comienzo el primer día del triduo final, con solemne función religiosa en la que intervendrá el grupo Compases Rocieros, bajo la dirección de Luciano Lort Cobo. Al término de la función religiosa un pasacalles de la Agrupación Musical Los Turutas, anunciará el inicio de la verbena en el compás de San Francisco, en el transcurso de la cual se procederá a la entrega de los premios de los concursos de fotografía y dibujo infantil organizado por la hermandad, y cuyas obras se encuentran expuestas hasta el día 31 de mayo en el claustro del Convento de San Francisco, anexo al templo.

El programa de actos tendrá su continuación el sábado a partir de las 20:45 horas, con el segundo día del triduo final, celebrando la Eucaristía el Obispo de Bilbao, Mario Iceta, contando con la intervención en el apartado musical de la Coral Polifónica Alonso Cano, que bajo la dirección de Francisco José Serrano Luque y el acompañamiento del cuarteto de cuerda de la Orquesta Ciudad de Priego y de Rafael Jurado Ortiz al órgano, interpretará la I Misa Pontifical de Laurentius Perosi, mientras que el tenor Fernando Carmona, acompañado al órgano por Antonio López Serrano, interpretará la plegaria a Ntro. Padre Jesús Nazareno. Una vez finalizada la función religiosa, el compás de San Francisco acogerá la tradicional rifa de regalos donados a Ntro. Padre Jesús Nazareno.

El domingo, a partir de las 12:00 horas, la iglesia de San Francisco acogerá el último día del septenario y del triduo final, con una solemne función religiosa concelebrada en la que ocupará la sagrada cátedra el obispo de Bilbao, Mario Iceta, interviniendo en el apartado musical la Coral Santa María de la Victoria, de Málaga, bajo la dirección de Manuel Gámez, canónico emérito de la catedral de Málaga, y el organista Juan Antonio Vicente Téllez, interpretando el Aria a Ntro. Padre Jesús Nazareno Fernando Carmona, que estará acompañado al órgano por Antonio López Serrano. Al finalizar la Eucaristía, Ntro. Padre Jesús Nazareno impartirá la bendición a su pueblo.

El tramo final de los actos programados para el domingo se iniciará a las 19:00 horas con el pasacalles de la Agrupación Musical Los Turutas, acompañada por el grupo de costaleros de Ntro. Padre Jesús Nazareno y de la Banda Sinfónica "Soledad Coronada", que anunciará la salida procesional a las 20:00 horas de la venerada imagen.

Las fiestas nazarenas de mayo tendrán su epílogo el lunes, 28 de mayo con el besapié a Ntro. Padre Jesús Nazareno y el segundo día de rifa, concluyendo los cultos con la Eucaristía de acción de gracias prevista para el martes 29 de mayo.